

SAINT-LÉONARD

Semaine des arts : que de festivités...

Conférence, concert de jazz, animations de rue, arts du cirque, musique militaire... il y en avait pour tous les goûts, ce samedi. Des animations gratuites proposées dans le cadre de la 30^e Semaine des arts.

Comme le soulignait le maire Marc Madeddu, « il y a 30 ans, lorsque Philippe Cuny a décidé d'organiser la Semaine des arts dans la vallée, ce fut un véritable défi. Aujourd'hui, sous la direction de Michèle Cuny, c'est une véritable réussite. Cette manifestation donne la possibilité à tout le monde dans nos villages de découvrir facilement et gratuitement la culture. L'art devient accessible comme un complément aux émissions diffusées par les médias. »

Lors de sa conférence sur l'art sacré, en l'occurrence l'histoire de l'évêché de Saint-Dié-des-Vosges, Damien Parmentier a captivé un large auditoire.

Après sa prestation lors de l'inauguration officielle, le Blue Dixit Band a réjoui et fait danser le public sur des airs de jazz New Orleans et Jazz Swing.

Pour cette trentième Semaine cantonale des arts, la petite mais

très efficace équipe de Saint-Léonard n'Art Expression a organisé un « samedi festif » à Saint-Léonard avec des animations de rue et arts du cirque avec les Nez Rouges de Saint-Dié-des-Vosges.

Un feu musical comme bouquet final

C'est ainsi qu'hier dès 15 h, la joyeuse équipe a proposé une initiation dans laquelle petits et grands ont pu profiter de multiples activités tels des ateliers de jonglerie et équilibre sur objets et des démonstrations de cirque. Nadir, le directeur, était assisté de Anne-Fleur, Manon et Coline. Le soir, la musique des Anciens du 18^e Régiment de transmissions d'Épinal, appelée plus communément les « Grognards », a résonné dans le village. Revêtus de la prestigieuse tenue de gendarme de l'Empire ou de celle des Poilus de la guerre 14-18, ils ont proposé au public un véritable voyage dans le temps, à travers toutes ces animations gratuites.

Un feu musical synchronisé d'une dizaine de minutes, tiré par la société Pyxel Artifices d'Obernai, a constitué le bouquet final de cette riche journée.



Des démonstrations d'acrobatie et d'équilibre et des ateliers pour petits et grands étaient proposés hier après-midi par les Nez Rouges de Saint-Dié-des-Vosges.



Plus de photos sur vosgesmatin.fr et sur notre appli mobile

Programme de ce dimanche

La Semaine des arts se poursuit ce dimanche avec ses douze lieux d'expositions dans dix communes de la vallée. Celles-ci seront visibles de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30. Pour gagner l'œuvre (Aille Love You) de Mika, parrain de cette 30^e édition, un puzzle de 12 pièces, comme le nombre d'œuvres est limité.